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第 3回 高松市さわやかアジャタ大会
令和 4 年 5月29日（日）

令和 4 年度 香川県スポーツ推進委員研修会
令和 4 年 6月12日（日）

委嘱式
令和 4 年 4月17日（日）

日時：令和 4 年 7月3日（日）　於：川添小学校 体育館

亀阜地区　岡田 富士子

ファミリー健康体力向上

　アドバイザー養成講習会
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川添小学校の体育館で『ファミリー健康体力向上アドバイザー養成講習会』が行われました。

令和 2.3 年とコロナの為中止となっていました。新規でアドバイザーを習得した人数は20人でした。

その後、実際体験して、それぞれの方が実りある講習会となりました。
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令和 4 年度委嘱式・総会令和 4 年度委嘱式・総会
日時：令和 4 年 4月17日（日）　於：高松市防災合同庁舎
　　　　　　　　　　　　　　　　　［危機管理センター 3 階 301会議室］

日時：令和 4 年 5月29日（日）
於：香川総合体育館 第1・2 競技場

日時：令和 4 年 6月12日（日）　於：香川総合体育館

　令和4・5年度の委嘱式が行われ大西市長より79名のスポーツ推進委員に

委嘱状が授与されました。コロナ禍で午前中での総会開催でした。

　2・3年度の事業報告・収支決算報告及び役員改選、今年度の事業計画・収

支決算案が、全員一致で承認されました。

　まだまだ予測できないコロナの中、予防対策をしっかり徹底しスポーツの楽

しさを広めて、地域の皆様のお手伝いが出来るよう頑張って行きましょう!!
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 第3回高松市さわやかアジャタ大会が5/29（日）

に開催され、一般の部は太田南チーム、レディー

スの部は林チームが優勝されました。おめでとう

ございます。事前準備を進めてきたものの、直前

に中止なる事2回。第3回とはいえ実質初めての

開催となった今大会は、感染防止対策を重視した

運営となり、アリーナ内は選手のみ、応援団も来

場を控えて頂く、さらに出来るだけ待ち時間も少

なく…。と、次々に試合を進めさせて頂きまし

た。そんな中でも「楽しかった」とのお声が聞け

て開催できたことが本当に良かったと思いまし

た。アジャタというスポーツをこれからも広く

知っていただき、来年度以降も多くの方に楽しん

で頂ける大会に出来ればと思っています。

　今大会に関わってくださった全ての皆様に感謝

致します。ありがとうございました。

ニュースポーツ「アジャタ大会」講評

部長：白川直美

一般の部

優　勝

２　位

３　位

太田南チーム

檀紙チーム

多肥チーム

・皆の息がぴったりあって優勝できた。来年も必ず優勝します！

・知ってる人たちで行えるので、コロナを気にしないでできた。

・やる度に記録が縮んで楽しかった！

チームコメント

レディースの部

優　勝

２　位

３　位

林チーム 

川添チーム

太田チーム

・来年も連覇します！

・奥が深い競技だと思いました。練習のかいがあって楽しかった。

・試合数がちょうど良かった。皆で協力できて楽しめました。

チームコメント

令和4年度 香川県スポーツ推進委員研修会令和4年度 香川県スポーツ推進委員研修会

　観音寺のスポーツ推進委員の横田さんより、『推進委員の役割と取り組み』をお聞きし、コロナ禍の中で今私達が

何をすべきなのか、改めて考えさせられました。また、実技研修では、香川県労働推進協会の阿部先生の、『無理せ

ずどの世代にも簡単に出来る体操』を教えて頂き、私の周りの人達にも教えてあげたくなる様な楽しい研修でした。

川島地区　河﨑 悦子

　時代は平成から令和に変り早々、新型コロナウィルス

が世界中にまん延する有事が起こり人々の生活は一変

しました。そんな中、私は2年前にスポーツ推進委員

に任命され、3年目となったときに「スポーツ推進委員

の資質と役割について」の初任者研修を受けました。

そのときふと過去に読んだことのある本で、池田 央（著）

『テストの科学』に「スポーツの振興は、体力づくり

に貢献し、あるいはチームワーク・ルール尊重の精神

を養成する上で好ましい効果をもたらす」という言葉

を思い出しました。これからの時代に必要だと思いま

した。そしてやっとスタートラインの位置についたと

感じています。しかし、コロナ禍がまん延する昨今ま

だまだ思うような活動は厳しいだろうが、スポーツ実

施率向上と共に健康な生活習慣を過ごせる担い手とし

て、取り組んでいきたいと思います。

初任者研修会に参加して

木太北部地区　三野 誠士

西岡　幸代（牟礼北）
溝淵　　薫（香　南）
高木　明美（鶴　尾）
三宅　真美（二番町）

受賞
おめでとうございます
勤続10

年会長表彰者

受賞者コメント

☆牟礼北・西岡　幸代☆

・スポーツ推進委員の名前も知らずに引き受
けてあっという間の10年間でした。感謝状
まで頂き身に余る光栄です。地区に戻りま
しても、スポーツ推進に取り組んでまいり
ます。ありがとうございました。

☆香南・溝淵　薫☆

・この度、香川県スポーツ推進委員研修会に
て勤続10年の感謝状を頂き光栄に思いま
す。あっという間の10年でしたが、今まで
たくさんの研修会・スポーツ大会・ニュー
スポーツに携わる事で、色々な経験ができ
ました。この経験を少しでも地域の活動な
どに生かしていきたいと思います。

受賞者コメント


